

Aktive Bürger, Dienstag, 11. Januar 2022

## Innovative Kommunen für das Programm „Jugend entscheidet“ gesucht

Die Gemeinnützige Hertie-Stiftung schreibt zum zweiten Mal den Wettbewerb *Jugend entscheidet* aus, das Hertie-Programm für innovative Kommunen: Bis zum **10.02.2022** können sich Städte und Gemeinden aus ganz Deutschland mit unter 100.000 Einwohnern online bewerben.



Der Name ist Programm: gesucht werden Beteiligungsverfahren für Jugendliche zwischen 12 und 17 Jahren, die über ein konkretes lokalpolitisches Thema entscheiden. Herzstücke sind dabei die Thementage, in denen Jugendliche ihre Ideen einbringen, und die Vorstellung in der Gemeindevertretung.

Professionelle Prozessbegleitungen beraten die Kommunen auf dem Weg dorthin, während die teilnehmenden Jugendlichen von „Politik zum Anfassen e.V.“ bei der Entscheidungsfindung unterstützt werden. Die Hertie-Stiftung bietet einen Austausch zwischen den teilnehmenden Kommunen, spannende Veranstaltungen und bezuschusst die Sachkosten mit 5.000 Euro.

Weitere Details und Teilnahmevoraussetzungen entnehmen Sie der Website [www.jugendentscheidet.de](http://www.jugendentscheidet.de). Bei Fragen wenden Sie sich gerne direkt an das Team von *Jugend entscheidet*: [info@jugendentscheidet.de](mailto:info@jugendentscheidet.de) oder telefonisch 030-2205 603-30